

un zèle infatigable. Pour cela qu'il s'adresse à Marie, qui aime les prêtres d'un amour de prédilection ; elle les aime en Jésus son Fils, dont ils sont les ministres ; elle les aime pour la gloire de Dieu et le salut des âmes dont ils sont les apôtres.

Le prêtre a des devoirs à remplir envers cette tendre Mère : il ne doit le céder à personne dans les honneurs à lui rendre, l'amour tendre qui lui est dû : qu'il la fasse connaître et aimer.

P. EYMARD.

---

## PRÉCIEUX ENCOURAGEMENT



Sa Grandeur Mgr l'Évêque de Nicolet adressait récemment à son clergé une Lettre circulaire où l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs était hautement recommandée, et recevait un directeur local en la personne d'un de nos plus zélés Confrères du diocèse, Mr l'abbé F. A. St-Germain :

“ Je vois avec un vif bonheur, écrivait le vénéré Prélat, que l'Association des Prêtres-Adorateurs fait tous les jours de nouvelles recrues dans le clergé du diocèse. Notre vie ne pourrait être heureuse, notre ministère fructueux, ni notre salut en sûreté, sans une dévotion marquée à l'Auguste Sacrement dont notre ordination nous a faits principalement les ministres. Or, une heure par semaine passée devant le tabernacle, est souverainement propre à nourrir en nous cette dévotion essentielle. Afin de constituer l'organisation dans sa forme régulière au milieu de nous, je lui ai donné un directeur diocésain dans la personne de M. Albert Saint-Germain.”

---

### Aux Confrères malades ou empêchés



Nous croyons utile de rappeler que quand on a omis en tout ou en partie ses heures d'adoration hebdomadaires, il faut renvoyer quand même son libellum à la fin du mois. Les Confrères malades peuvent faire leur adoration de leur chambre ou de la sacristie et gagner l'indulgence plénière ; ils sont autorisés à marquer ces heures d'adoration sur leur libellum.